

Pressemitteilung 22.10.2019

## Lebensraumkonzept Norderney

**Norderney.** Norderney ist für uns Insulaner unsere (Wahl-)Heimat, unser Arbeitsplatz, unser Alltag – in einem Wort zusammengefasst: Unser Lebensraum. Dieser hat sich in den vergangenen Jahren stark verändert – nicht zuletzt durch den Tourismus. Viele Entwicklungen sind positiv, andere werden kritisch gesehen. Mit dem Lebensraumkonzept soll die Zukunft der Insel aktiv vorausgeplant werden – das geht nur gemeinsam!

Eines ist klar: Unser Lebensraum muss erhalten und auf eine nachhaltige Entwicklung ausgerichtet werden, in der unsere Natur, unsere Geschäfte und vor allem auch wir Einheimische einen Platz haben. Norderney hat sich das Ziel gesetzt, die Insel zu einem der begehrtesten Lebensräume zu machen. Die Insel soll demnach nicht nur als Urlaubsdestination attraktiv sein, sondern von Gästen und Einheimischen als anziehender Lebensraum mit besonderer Landschaft, Natur, Identität und Qualität wahrgenommen werden.

Um diese Ziele zu erreichen und unsere Zukunft aktiv zu gestalten, soll gemeinsam mit allen Insulanern das Steuerrad in die Hand genommen und eine Vision entworfen werden, die einen Rahmen für die zukünftige Entwicklung Norderneys setzt. Das „Lebensraumkonzept Norderney“ setzt also nicht nur den Tourismus in den Fokus, sondern greift alle wichtigen Themenfelder und den Lebensraum in seiner Gesamtheit auf, um eine ganzheitliche und nachhaltige Entwicklung der Insel zu gewährleisten. Dabei soll vor allem auf die Ansprüche und Bedürfnisse von uns Bürgern eingegangen werden.

Alle Norderneyer sind herzlich eingeladen, sich aktiv an der Entwicklung des Lebensraumkonzepts zu beteiligen. Die Auftaktveranstaltung beginnt am Dienstag, den 29.10.2019 um 19:00 Uhr im Conversationshaus.